

Dandim 0811 Tuban Bersama Masyarakat Tanam Cemara di Desa Margosuko Kecamatan Bancar

Basory Wijaya - TUBAN.INDONESIASATU.ID

Nov 2, 2022 - 07:05



TUBAN, – Global warming yang terjadi saat ini, maka Komando Rayon Militer (Koramil) 0811/12 Bancar tergerak melaksanakan penghijauan dengan menanam 1000 batang bibit cemara untuk mengatasinya, kegiatan ini merupakan implementasi dari program Pembinaan Lingkungan Hidup Tahun 2022 Kodim 0811 Tuban dengan tema ‘Bersatu Padu Dalam Menjaga Lingkungan’, yang

mana diselenggarakan di Desa Margosuko, Kecamatan Bancar, Kabupaten Tuban, Selasa (01/11/2022).

•





Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin dalam sambutannya mengatakan, “Kegiatan penanaman Cemara bersama elemen masyarakat ini dalam rangka mencegah terjadinya ‘Global Warming’ atau pemanasan global, dengan ditanamnya pada sekitar lokasi bibir pantai, harapannya untuk menjaga kelestarian lingkungan hidup, menjaga ekosistem perairan dan mengurangi abrasi laut, serta dalam hal ini dapat memberikan kesejukan laut nan indah,” ungkapnya.

Pada saat yang sama Danramil 0811/12 Bancar Kapten Arm Hendri Prihantono, menuturkan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk wujud kepedulian TNI terhadap kelestarian lingkungan dan ekosistem di wilayah.

“Jadi penanaman pohon cemara di Desa Margosuko, Kecamatan Bancar, Kabupaten Tuban ini memiliki kekhususan dalam perawatan lingkungan dengan memberikan nuansa kesejukan laut nan indah, juga dapat mencegah abrasi laut. Maka kita TNI mengajak kalangan element masyarakat dan penggiat lingkungan hidup, supaya bersemangat untuk menjaganya, sesuai dengan tema kali ini (Bersatu Padu Dalam Menjaga Lingkungan),” tutur Danramil.

Sedangkan Kades Margosuko Bpk. Kramayudha dalam kegiatan tersebut mengucapkan terima kasih kepada Kodim 0811 Tuban beserta Saka Wira Kartika (SWK) dan Komunitas Masyarakat Pecinta Lingkungan, yang mana telah peduli terhadap lingkungan Desa Margosuko, Kec. Bancar.

“Saya selaku Kades mengucapkan terima kasih kepada Bapak TNI, yang telah menanam pohon cemara untuk masa depan kelestarian alam. Saya juga mengingatkan dan mengajak kepada seluruh lapisan masyarakat, agar antara Pemerintah dan Aparat TNI maupun Polri bersama-sama mewujudkan lingkungan yang hijau, serta lebih peduli terhadap lingkungan yang ada di sekitar

kita ini," ajak Kades. (Pendim0811)